



MINISTÈRE  
DE L'ÉDUCATION NATIONALE,  
DE L'ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR  
ET DE LA RECHERCHE



MINISTÈRE  
DE L'ÉDUCATION NATIONALE,  
DE L'ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR  
ET DE LA RECHERCHE



20/05/2016

## Communiqué

### Inauguration de la Maison des Lycéens du Lycée Polyvalent Melkior-Garré

Lundi 23/05/2016, de 12h à 14h, le Président-élève de l'association de la Maison des Lycéens du lycée polyvalent Melkior-Garré et son équipe de lycéens invitent les représentants de l'Académie et de la Collectivité Territoriale de Guyane à se joindre à la communauté scolaire pour inaugurer la réouverture de leur local associatif dans l'établissement.

Cet évènement qui fait suite à un long travail de mobilisation et de coopération valorise l'engagement des élèves et leur persévérance dans la conduite d'un projet fédérateur.

C'est aussi l'occasion de faire connaître leur association lycéenne dont le but est de promouvoir la participation des élèves au renforcement du lien social dans l'établissement et de dynamiser la vie lycéenne en leur offrant des espaces de convivialité, d'échanges, et d'initiatives.

**Lycée polyvalent Melkior-Garré  
Route de Montabo BP 5017  
97305 CAYENNE-CEDEX**

**Contact : Marie- Pierre ABDOU – 0694 40 44 91- Conseillère Pincipale d'Education  
Diego FERNANDES – 06 94 45 81 72 – Lycéen, Président de la Maison des Lycéens**



MINISTÈRE  
DE L'ÉDUCATION NATIONALE,  
DE L'ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR  
ET DE LA RECHERCHE

